

Fecha: 01-02-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Por primera vez realizan operativo médico en Caleta Douglas

Pág. : 31
 Cm2: 419,6
 VPE: \$ 502.647

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Al suroeste de la Isla Navarino

Por primera vez realizan operativo médico en Caleta Douglas

● La ronda permitió acercar prestaciones de salud a los residentes del sector, reforzando el enfoque de equidad territorial y acceso oportuno a la atención, especialmente en comunidades de difícil acceso.

“

Reforzando nuestro compromiso institucional de llegar a toda nuestra comunidad usuaria, sin importar la distancia”.

Verónica Yáñez,
 directora Servicio de Salud
 Magallanes.



El operativo permitió que vecinos recibieran atención médica de calidad.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com
EP PÁGINA WEB

Hasta una de las zonas más apartadas de la Región de Magallanes y Antártica Chilena, se trasladó un equipo del Hospital Comunitario Cristina Calderón de Puerto Williams, a fin de desarrollar un operativo de salud en el sector de Caleta Douglas, al suroeste de la Isla Navarino, frente al canal Murray.

El operativo, permitió al equipo hospitalario integrado por médico, enfermera, kinesiólogo y trabajadores social, acercar prestaciones de salud a los residentes del sector, reforzando el enfoque de equidad territorial y acceso oportuno a la atención, especialmente en comunidades de difícil acceso.

Las prestaciones entregadas a los pobladores del sector, consideraron consulta de morbilidad, entrega de medicamentos,

EMPA, electrocardiograma, espirometría, fondo de ojos, atención músculo esquelética, evaluación pulmonar kinésica y actualización de cartolas; contextualizándose alguna de estas atenciones, en la estrategia de fortalecimiento de telemedicina y atención a distancia.

“Sabemos de la dispersión geográfica que tenemos y también de la dificultad para acceder a las prestaciones de salud por parte de las personas que residen en lugares aparta-

dos, por lo que con el apoyo de la telemedicina y compromiso de nuestros funcionarios, estamos acercando las atenciones de salud a nuestra comunidad, reforzando nuestro compromiso institucional de llegar a toda nuestra comunidad usuaria, sin importar la distancia”, indicó la directora de Salud Magallanes, Verónica Yáñez.

Este tipo de iniciativas, se sustentan en los objetivos de optimizar la capacidad resolutiva local, facilitar evalua-

luaciones clínicas apoyadas por tecnología, reducir barreras geográficas y fortalecer la continuidad asistencial en zonas extremas, a través de maletas de telemedicina del proyecto JOIN Mobile Clinic (JMC), equipadas con dispositivos médicos portátiles y tecnología de comunicación, permitiendo a los profesionales de salud realizar evaluaciones a distancia, facilitando diagnósticos y tratamientos sin necesidad de traslados.


Buses Fernández





Nuestra historia continúa contigo

- PUNTA ARENAS - OFICINA PASAJES Y CARGA

Armando Sanhueza #745 Tel: 61 2 242313
 Cel: +56 9 9326 0974
pasajespuntaarenas@busesfernandez.com

- PUERTO NATALES